



SEJOUR EN AUVERGNE

publié le 14/03/2017

Descriptif :

Quelques nouvelles

Hier Lundi, sur le parcours : visite du site d'Oradour sur Glane où "une page d'histoire lourde de sens" nous a tous permis de voir l'importance du devoir de mémoire.

Aujourd'hui : "cani rando" et randonnée raquettes sur le massif de Sancy soleil radieux et neige encore au rendez-vous.

Tout le monde en profite pleinement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.